



**CIRCULAR / CIRCULAIRE NO. :**

**FILE / DOSSIER :** 16-2

**TO / À :** ALL BRANCHES / TOUTES LES FILIALES

**DATE:** 22 January / janvier  
2020

**SUBJECT /** Amendments to The General By-Laws (as amended to 17 Jan 2020) /  
**OBJET :** Modifications aux Statuts généraux (tels qu'ils ont été modifiés jusqu'en 17  
janvier 2020)

---

Below please find amendments to The General By-Laws as approved by the Dominion Executive Council in January 2020. Please amend accordingly your copies of the By-Laws.

Prière de prendre note plus bas des modificatifs apportés aux Statuts généraux, tels qu'approuvés par le Conseil exécutif national lors de ses réunions tenues en janvier 2020. Veuillez par conséquent modifier vos copies des Statuts généraux.

**Section 203**

Amend Section 203 to read:

**203.** Any member convicted in Canada of an offence under section 419 of the Criminal Code of Canada (Stolen Valour), or theft, fraud or misappropriation of Poppy funds, Legion funds or Legion property, shall be summarily expelled from the Legion.

**Section 203**

Modifiez la section 203 comme suit :

**203.** Tout membre reconnu coupable au Canada d'une infraction à l'article 419 du Code criminel du Canada (imposture militaire), ou de vol, fraude ou détournement des fonds du Coquelicot, des fonds de la Légion ou des biens de la Légion, sera sommairement expulsé de la Légion.

Le Directeur – Services organisationnels

Danny Martin  
Director, Corporate Services